
去年我省更多大雾天
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本报讯 !记者 刘俊礼

见习记者 梁晓" 昨日是世
界 气 象 日 # 宣 传 主 题 是
$极地气象 % 认识全球影
响 &' 当天上午 # 省气象局
开展了多种活动迎接世界
气象日的到来'

昨日
!

时# 省气象局在
办公楼前设立咨询台# 向过
往市民发放宣传单# 解答市

民疑难# 对外开放气象预报
中心# 让市民观看天气预报
制作过程'

据介绍 #

"##$

年 # 我
省总体气候特征是 % 全省
降水分布不平均 # 大雾天
气和往年相比明显增多 #

气温和常年相比同期偏高
%&'(

# 出现了历史上第四
个暖冬'
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本报讯 !记者 潘燕" 保安( 巡防队员具备消防服
务职能# 娱乐场所必须配备消防保安员# 青年消防志愿
者服务在全市推广)))记者昨日从市政府了解到# 为构
建社会化的火灾防控体系# 市政府出台了相关工作实施
意见# 按照规定#

"##'

年# 我市将着力强化乡
)

镇
*

(

办事处等基层政府的消防管理职能# 明确基层的消防工
作职责# 建成消防安全人人有责的防控体系'

公安消防全警联动

按照要求# 各级公安( 消防部门都要认真落实消防
分级管理责任制# 所有交巡警执勤车辆都要配备灭火
器( 救生绳等装备# 实现对车辆火灾和初期火灾的有效

发现与控制'

同时# 我市还将实行重大节日消防力量上街巡逻和
定点驻守相结合的执勤办法# 提高防火控火的针对性(

执勤机动性和第一时间控火救人的有效性'

保安也要兼管消防

各级保安( 巡防队伍必须更好地担负起消防服务职
能# 全体保安( 巡防队员全部达到懂基本的消防法规(

懂基本的防火常识( 懂基本的灭火措施( 懂基本的疏散
逃生方法* 会报火警( 会组织人员疏散( 会熟练使用灭
火器材设施( 会扑救初期火灾* 具备开展一般性防火检
查巡查工作能力( 具备纠正一般性消防违章的能力( 具

备开展一般性防火宣传工作的能力( 具备遭遇火灾时良
好的心理素质和处置能力的要求'

娱乐场所配消防员

按照部署#

$

月底前# 我市将成立市保安公司消防
分公司# 各娱乐场所都要配备保安消防员'

同时# 各级人民政府要保障经费投入# 积极发展合
同制消防队员和文职雇员# 保证新建消防队

+

站
,

及时
派驻合同制消防队员投入执勤'

农村乡镇要普遍建立消防组织 #

-###

人以上的
行政村全部建立义务消防组织# 开展经常性的消防宣
传和检查'

每月 ./日主任面见人大代表
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本报讯
)

记者 潘燕
,

从
今年

.

月开始 # 每月的
%-

日# 市人大常委会主任( 副
主任将在 $主任接待日& 挂
牌接待反映问题的人大代
表# 听取意见和建议' 记者
从昨日举行的市十二届人大
常委会第

/0

次主任会议上
获悉# $主任接待日& 代表
们提出的问题# 有关部门答
复办理结果的时间不得超过
两个月'

据介绍#今年的$主任接
待日& 仍采取预约接待和即
席接待两种方式接受代表来
访' 代表如果主动预约来访#

需在接待日
'

天前与市人大
常委会有关部门联系' 市人
大常委会还要求#今后#凡是
接待日代表们提出的问题 #

一府两院及其承办部门应及
时向代表本人反馈办理情
况#答复办理结果#最迟不得
超过两个月'

坚强农妇
捐肾救弟

本报讯!记者 王影 张立 文 李焱 图"昨日#

一位来自驻马店的普通农村妇女李刘花做了一件
不普通的事%为了救弟弟#捐出了自己的一个肾'

弟弟突患绝症

李刘花一家的生活原本过得很平静#除了大哥
在家务农外#一个姐姐(一个哥哥(还有弟弟李刘刚
都在北京打工#收入虽然微薄#但一家人过得很开
心' 去年

/

月份#弟弟李刘刚突然感觉自己走路脚
抬不起来#到医院一查#结果令全家人心惊 %尿毒
症+ 到去年

!

月份#弟弟的身体已虚弱不堪(全身肿
胀' 望着弟弟被病魔折磨得痛苦的样子#李刘花向
全家人提议让弟弟做肾移植# 但

%#

万元的手术费

却难以凑齐#这事儿便搁置下来'

姐姐自愿捐肾

去年腊月二十八#李刘花突然打电话向大哥询
问自己的血型# 并说打算把自己的一个肾给弟弟'

担心家人反对#李刘花说#如果自家人捐肾#手术费
只要

/

万元' 刚过完年#李刘花和弟弟就来到驻马
店

%-!

医院进行血型化验#结果是她和弟弟配型成
功#这让李刘花喜出望外'

手术成功完成

昨日上午# 在郑州市第五人民医院# 上手术台
前#医生问李刘花%$你慎重考虑好了吗,&李刘花很坚
决地说%$是的#我不后悔+ &

0

时
/#

分#李刘花被推进
手术室#进行肾摘除术'再经修肾术后#她的一侧肾脏
顺利地植入了弟弟的体内' 据主刀医生介绍#手术很
成功#病人的肾功能在术后第二天即恢复正常'

工伤险门外尚有百万农民工
EF 0#GHIJKL

本报讯 !记者 王红"昨
日# 省劳动和社会保障厅发
出通知#今年内#全省工伤险
参保人数要达到

..#

万 #重
点保障

0#

万农民工纳入工
伤保险'

据统计# 我省参加工伤
保险人数目前为

./"&!

万人#

虽然位居全国前列# 但各类
企业农民工参保人数只有

/-

万人# 尚有近
%./

万人游离

于工伤保险之外'

$今年我省将强力推进
高风险性企业农民工参加
工伤保险+ &按照计划#年底
前 # 将强制保障

0#

万农民
工参保 #全省一级资质建筑
企业农民工将全部参加工
伤保险#此外#

'#1

以上的小
煤矿(非煤矿山 (建筑 (烟花
爆竹生产 (石油加工等企业
农民工也要参加工伤保险'

职业资格证与工资挂钩
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本报讯!记者 王红"今后#职业资格证书的级
别#将直接决定$技术蓝领&的实际收入' 昨日#记者
从全市职业培训工作会上获悉#

"##'

年度职业技能
鉴定考评即日启动#今年起我市将定期发布技能人
才工资指导价位#职业资格证书将与工资$挂钩&'

据介绍# 今年全市职业技能鉴定对象首次将

农民工纳入其中# 凡省会企业生产服务一线岗位
从事相关职业!工种"满两年以上#通过培训的职
工* 各级再就业服务机构管理的通过培训的下岗
失业人员*通过培训的个体工商及其从业人员*职
业技术院校( 技工学校应届毕业生均可报名参加
申请职业资格技能鉴定'

交通标志!上路"

视觉更醒目
本报讯!记者 张立 文 宋晔 图"昨日#经三

路快车道上的禁止左转交通标志引起了记者的注
意#在随后的采访中获知#

""

日起#市区多条道路
开始使用地面交通标志#这在全省尚属首次'

记者注意到#在经三路东半幅车道上#每相隔
%#

余米#就有一个和路边交通标志大小相同的全
段禁停标志贴在地上' 交巡警支队交通科民警介
绍#

""

日起# 这些标志就相继在市内一些路段开
始粘贴了

2

目的是配合道路两旁的交通标志牌#让
各类交通规定更醒目地出现在驾驶员面前# 提醒
驾驶员们遵守交通法规'

据了解#虽然这种标志本身不会发光#但到了
晚上车灯一照清晰可见'为了防止磨损#这些标志
都贴在车道中间'民警表示#除了在必要的路段粘
贴禁停和禁止转弯的交通标志外# 今后还将在单
行道上粘贴单行标志# 在有特殊规定的道路上粘
贴必要的提醒标志#以更好地提醒驾驶员'
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京广路将建立交
轨道交通

%

号线
火车站地区设站

/

座

铁道第四勘察设计院的-轨道交通
%

号线局部比选及方案
设计方案.主要研究了三个大的线路走向共

-

个方案' 其中方
案一为%线路沿中原东路向东#于大学北路路口设站#下穿金水
河#过康复中街后#转向东南下穿地块#再转向东行#过京广路#

下穿郑州火车站西站房#过福寿路#向东北下穿中原鞋业市场(

十八科技中学至二七广场设站与
/

号线换乘#继续沿人民路向
东北方向延伸' 比较段线路长

/"!/

米#设站
/

座#其中换乘站
%

座' 对郑州火车站客流服务较好#因此暂以此方案为推荐方案'

火车站西出站口
规划提出三种方案

方案一!根据铁道第四勘察设计院的设计#采用$下进下
出&式的流线方式#新建西站房总长度

"-$

米#总宽度
-$

米#

建筑面积
%!..#

平方米'在西站房以西新建城市广场#主要为
城市景观和交通广场' 小汽车停车场和公交车停车场位于广
场两侧' 西站房站房共两层#主入口设在一层#主要功能为集
散厅(候车厅(售票厅(辅助办公及出站厅'

方案二!与方案一的不同之处在于站房设了站前高架台#

主体两层#人行入口设于一层#车行入口设于二层'

方案三!为推荐方案#新建西站房和高架候车室'除此#还
将既有高架候车室延伸至新站台# 并将

"

座既有出站地道延
伸至西站房'同时新建

%

座中央进站地道#连接新建高架候车
室和新建西站房'

西广场交通
规划五种方案

东南大学交通学院-西出口站前广场方案规划设计.总体
布局为%

方案一!机动车$地面(地下&二层立体分流#地面人行广
场方案#交通广场和商业休闲广场之间设置道路'公交末站布
置广场北侧#出租车落客区布置广场南侧'

方案二!机动车$地面(地下&二层立体分流#地面人行广
场方案#交通广场和商业休闲广场之间不设置道路'公交末站
布置广场北侧#出租车落客区布置广场南侧'

方案三!机动车$地面(地下&二层立体分流#地面人行广
场方案#交通广场和商业休闲广场之间设置道路'出租车落客
区设置地下一层'

方案四!机动车$地面(地下&二层立体分流#地面人行广
场方案#交通广场和商业休闲广场之间不设置道路'公交末站
布置广场北侧#出租车落客区设置地面层'

方案五!机动车$高架(地面(地下&三层立体分流#地面人
行广场方案'

火车站西出口
规划为!城市会客厅"

市规划勘测设计研究院 -西出口周边地区详细规划及城
市设计.方案提出#西出站口建设一个新商圈'

该项目位于市中心核心地带#隔京广路与二七广场(火车
站商业中心相望#向东距离二七广场

%&-

公里' 规划范围为京
广铁路线以西#京广北路以东(中原路以南(陇海路以北所围
合的区域#规划面积

--&.

公顷'

西广场周边建筑的高度控制在
%-#

米# 建筑沿南北方向
逐渐降低至

$#

米'

就规划设计与开发模式而言# 重点开发范围以站点为核
心的半径

$##

米的范围以内#由内向外呈现出$商业)商务)

&酒店)住宅&的布局结构'

重视路网的密度#重视公共空间的营造#作为城市门户#

西出口的规划定位$城市会客厅&#提供包括会展(形象展示
等#并在此基础上#对郑州市的历史文脉加以弘扬#起到城市
名片的作用'

京广路
#中原路$陇海路%建立交

-京广路规划设计方案及区域道路与市政管线系统控制
规划.认为#西客站建成后#京广路与中原路(京广路与陇海路
交叉口处交通量必定会迅猛增加#随着京广路的打通#此条道
路与建设路的良好连接也成了本次规划的关键# 而建设路与
解放路的连通更为铁路东西两向的跨越交通关键' 本次将此
三处规划为立交#为火车站西出口的建设打好基础'

方案一!京广路高架桥组合立交桥' 主桥%京广路主车道
!双向六车道"高架桥通过陇海路(西广场(中原路#跨越解放
路立交桥( 沿金水河两岸分幅跨越陇海路后# 下坡穿越金水
路(陇海路后接沙口路' 匝道%在陇海路(西广场(中原路南北
两端分别设置上下匝道#加强高架桥与其的交通联系'

方案二!京广路隧道直通方案' 保持京广路穿越中原路(

陇海路 路段区间#分直行过境交通#京广路地面层与中原路(

陇海路(西广场等道路衔接采用路口渠化形式'

此外#还有京广路隧道设置右转匝道方案(京广路与中
原路(陇海路(西广场地面层全面联络方案(京广路与中原路(

陇海路(西广场地面层全面联络方案等其他三种方案'


